

# Nachhaltige Lohnabrechnung

Das Berliner Modeunternehmen loveco steigert seine HR-Effizienz und Mitarbeiterzufriedenheit mit Sage Lohnabrechnung Plus.

„Der Effizienzgewinn durch Sage ist deutlich höher als bei unserer vorigen Software. Mein Aufwand hat sich halbiert.“

Moritz Marker, Geschäftsführer



## Auslöser für den Wandel

loveco war konfrontiert mit veralteten Prozessen in der Lohnbuchhaltung und suchte daher nach einer Lösung, die ihnen helfen sollte, ihre Effizienz zu steigern. Die neue Lösung sollte sich nahtlos in die bestehende Infrastruktur einfügen und Cloud-basiert sein.



## Nahtlose Integration und Prozessoptimierung

Die Einführung von Sage Lohnabrechnung Plus ermöglichte loveco den Zugang zu einer fortschrittlichen, Cloud-basierten Plattform, die mühelos in das bestehende System integriert werden konnte und per Schnittstelle eine reibungslose Kommunikation mit der Buchhaltung sicherstellte.



## Gewonnene Effizienz

Durch die Nutzung von Sage Lohnabrechnung Plus ergeben sich für loveco zahlreiche Vorteile:

- Die benutzerfreundliche Lösung vereinfacht den Zugang und die Verständlichkeit der Lohnabrechnungen für die Mitarbeiter. Das führte zu einer höheren Zufriedenheit und weniger Nachfragen.
- Sage Lohnabrechnung Plus hat die Anzahl der manuellen Anfragen und Berechnungen erheblich verringert, denn Sonderfälle sind bereits in der Lohnlogik berücksichtigt.
- Durch den Einsatz einer Cloud-Lösung werden keine internen Ressourcen oder Server benötigt.

Sage

**Kunde**  
loveco GmbH

**Standort**  
Berlin

**Branchen**  
Textilbranche

**Produkte**  
Sage Lohnabrechnung Plus



LOVECO

## Über loveco

Seit 2014 arbeitet das Berliner Unternehmen loveco daran, die Modewelt nachhaltig zu verändern und vertreibt in drei Läden und über einen Onlineshop ausschließlich Mode aus Materialien, die langlebig, ökologisch und pflegeleicht sind.